

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Urgente: Familia de Nuevo Casabó pide ayuda tras devastador incendio que arrasó su hogar por un cortocircuito

Principal



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/urgente-familia-de-nuevo-casabo-pide-ayuda-tras-devast ador-incendio-que-arraso-su-hogar-por-un-cortocircuito_5511.php

URGENTE: FAMILIA DE NUEVO CASABÓ PIDE AYUDA TRAS DEVASTADOR INCENDIO QUE ARRASÓ SU HOGAR POR UN CORTOCIRCUITO

Principal

Urgente: Familia de Nuevo Casabó pide ayuda tras devastador incendio que arrasó su hogar por un cortocircuito

Solidaridad en acción: Ayuda a una familia en necesidad de materiales para evitar el derrumbe de su hogar.
Comunicate al 098 682 683.

Familia de Nuevo Casabó Perdió Todas Sus Pertenencias en Incendio

Una familia del barrio Nuevo Casabó sufrió la pérdida total de sus pertenencias debido a un incendio que afectó su vivienda. Lorena Canepa, propietaria de la casa, compartió su experiencia

con el medio Subrayado.

El fuego se originó por un cortocircuito en un aparato de

mosquitos en el dormitorio de su hijo de 5 años. Según relató Lorena, la llave general del sistema eléctrico saltó varias veces antes de que las llamas consumieran su hogar. En el momento del incidente, Lorena se encontraba trabajando y

recibió la noticia de lo ocurrido.

Los vecinos se convirtieron en su principal apoyo, brindándole tanto ayuda material como contención emocional.

Soy mamá soltera y siempre he luchado por salir adelante",

comentó Lorena. Actualmente, trabaja en el barrido del Programa ABC. Los interesados en ayudar a la familia pueden contactarse al celular 098 682 683. En este momento, necesitan materiales de electricidad y construcción para las dos habitaciones que quedaron en riesgo de derrumbe.

Fuente: Subrayado

Imágenes

URGENTE: FAMILIA DE NUEVO CASABÓ PIDE AYUDA TRA QUE ARRASO SU HOG POR UN CORTOCIRCUITO

Urgente familia de nuevo casabo pide ayuda tras devastador incendio que arraso su hogar por un cortocircuito

Tags

familia, comunicate, propietaria, necesidad, experiencia, momento, vivienda, derrumbe,

Noticias relacionadas

- 4.1 * Un joven de 24 años fue víctima de un ataque a balazos en Casabó, recibiendo disparos en la cabeza y la pierna
- 3.9 * Una familia con cuatro hijas ha quedado en la calle tras un devastador incendio ocurrido este lunes; se necesitan donaciones urgentes
- 3.7 * Valiente resistencia en Casabó: repartidor se enfrenta a delincuentes durante intento de asalto
- 3.6 * Un hombre recibió disparos mientras realizaba tareas de jardinería en el barrio Casabó
- 4.6 * Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente
- 4.9 * Un local de Utu en Aguada se ve afectado por un segundo incendio en escasos días
- 3.9 * Siete autos robados fueron encontrados en una vivienda y un lavadero en la zona de Casabó; una mujer ha sido detenida
- 4.9 * Devastador incendio consumió dos casas en el barrio Flor de Maroñas
- 4.4 * Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas
- 3.6 * Un hombre sufrió heridas de arma blanca en un incidente confuso ocurrido en Casabó

Categorías

Interior		
aldea		
Breves		
básket		
ciencia		
Clima		
columnistas		

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet	
tribuna	
Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	